

Un año pastoral en pandemia

La situación de Pandemia que estamos viviendo en este año que está a punto de finalizar, ha ido marcando también el ritmo de la vida parroquial en todos sus ámbitos. Durante el periodo de confinamiento: suspensión de grupos y catequesis, celebraciones religiosas sin presencia de los fieles, suspensión de procesiones, acompañamiento a los difuntos y sus familias en el cementerio, etc. Además de las propias inquietudes y preocupaciones por cómo iba evolucionando la crisis sanitaria en nuestro entorno y en el mundo.

Por **Daniel Galindo. Parroquia Ntra. Sra. de la Asunción.**

Empezamos a pensar sobre cómo hacernos cercanos – especialmente a nuestros vecinos de Yeste – a través del mundo digital y de las redes sociales. Así surgió la idea de comenzar a retransmitir en directo a través de la Página de Facebook de la Parroquia las celebraciones de la pasada Semana Santa y posteriormente durante los domingos de Pascua.

Una vez que se inició el proceso de desescalada, y las autoridades competentes aprobaron la apertura al culto de las Iglesias, nosotros también nos preparábamos poco a poco para acoger de nuevo las celebraciones en el Convento con todas las medidas sanitarias pertinentes.

SAN BARTOLOMÉ

Sin duda otro de los momentos históricos que nos deja el 2020 en la historia de nuestro pueblo y de esta Parroquia, es la bajada del apóstol San Bartolomé a la Iglesia del Convento. En una reunión mantenida entre el Excmo. Ayuntamiento y los Párrocos se acordó que, mientras durasen las obras de la Ermita de San Bartolomé, la imagen del Patrón fuese trasladada al Convento. Únicamente salió del Convento a la Iglesia Parroquial para las celebraciones religiosas que como cada año se celebran en su honor en torno al 24 de agosto.

INMACULADA CONCEPCIÓN

Bajo el lema “María, alumbró nuestra esperanza” celebramos en Novenario en honor de la Virgen Inmaculada desde el 30 de noviembre al 8 de diciembre, concluyendo en este último día con una solemne celebración de la Eucaristía. En este tiempo de pandemia, de dificultades para nuestro mundo y nuestra sociedad, quisimos contemplar la figura de María, modelo de fe y esperanza.

NAVIDAD

Como cada año celebramos las “Misas de Gozo” a las 8 de la mañana, del 16 al 23 de diciembre. La Misa de Gallo

que tradicionalmente se venían celebrando a las 12 de la noche, este año se adelantó a las 7 de la tarde teniendo muy buena acogida y siendo muy participativa dentro de las circunstancias actuales que vivimos.

Y así entre incertidumbres y esperanzas comenzamos un Año Nuevo, que deseamos sea lo más positivo posible, en el que sigamos manteniéndonos unidos, viviendo la solidaridad y la fraternidad entre todos ■

Novatour
SERVICIO DE AUTOBUSES Y MICROBUSES
WWW.NOVATOUR.ES

ISO 9001
UNE 13981
BUREAU VERITAS
Certification

Pol. Ind. San Rafael C/M, 30
02400 Hellin - Albacete

Sucursal:
C/ Zapatera, S/N
02480 Yeste - Albacete

Tel. 967 43 11 86
info@novatour.es